
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Seib weist auf eine Anfrage der Ratsfraktion BfBN aus 2017 (0334/2013/An) hin, 
die im Sozial- und Gesundheitsausschuss beraten worden ist. Angesichts dieser Debatte sei 
eine erneute Prüfung überflüssig, der Antrag sei abzulehnen. 
 
Sodann wird der Antrag mit einer Ja-Stimme (Ratsherr Proch) im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


